



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Leire Martínez rompe con La Oreja de Van Gogh ante el creciente interés del grupo por trabajar nuevamente con Amaia Montero

La salida de **Leire Martínez** de **La Oreja de Van Gogh** ha dejado a muchos fans sorprendidos. A través de un breve comunicado en Instagram, la banda confirmó el pasado lunes que la vocalista, tras **17 años de compartir escenario**, seguiría un camino diferente al del grupo. Sin demasiadas explicaciones, esta separación ha dejado varias preguntas en el aire. ¿Qué ha ocurrido realmente para que llegar a este punto?

[El anuncio oficial fue directo](#), pero la historia que se ha ido revelando detrás de escena tiene varios matices. Según se ha podido conocer, esta decisión no fue repentina. El desencuentro entre Leire y el resto del grupo comenzó a gestarse hace unos meses, justo después de que **Amaia Montero**, la vocalista original, volviera a subirse a un escenario en el concierto de **Karol G** en Madrid. En esa ocasión, Montero sorprendió a todos interpretando "Rosas", uno de los mayores éxitos de La Oreja de Van Gogh. Los antiguos compañeros de Amaia reaccionaron con entusiasmo, felicitándola públicamen

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |